

Dimanche, le 18, a eu lieu, à la même chapelle, la fête des saintes reliques.

Sa Grandeur Mgr l'Evêque de Rimouski a daigné venir présider cette fête. La cérémonie a commencé par la translation solennelle de plusieurs reliques du châlet à la chapelle.

Le R. P. Pichon, S. J., de Montréal, a fait une très belle instruction après laquelle on a fait vénérer les saintes reliques. Sa Grandeur a ensuite célébré la sainte messe.

Son Em. le Cardinal Taschereau, à Rimouski

Son Eminence le cardinal archevêque de Québec, accompagné de Mgr Marois, C. S., secrétaire de l'archidiocèse, est venu à Rimouski jeudi, le 15, faire visite à Sa Grandeur Mgr Langevin.

BAZAR A PERCÉ

Il s'est tenu à Percé dans la première quinzaine de ce mois, un bazar au profit du monument que l'on veut ériger en l'honneur de sainte Anne sur le mont du même nom qui domine le village. La commande de la statue de sainte Anne a été donnée à M. J. B. Côté, sculpteur, de Québec.
